



Grüße aus der Kita „Borstel“ zum Jahresende 2024

Liebe Eltern,

die letzten Tage im alten Jahr haben begonnen und wir genießen die schöne, besinnliche Adventszeit. Plätzchenduft zieht durch das Haus, Weihnachtslieder erklingen und die Vorfreude auf die schönste Zeit im Jahr steigt. Überall sind leuchtende Kinderaugen!

Auch in diesem Jahr können wir auf viele schöne Momente mit Ihren Kindern zurückblicken. Es fanden viele gruppeninterne Projekte statt. Die Smarties, Krümelmonster, Bienen und Spatzen fuhren ins Anhaltische Theater Dessau und konnten wunderschöne Vorstellungen sehen. Ein weiterer Höhepunkt der drei ältesten Kindergartengruppen war die Fahrt in den Reptilienzoo nach Döbrichau. Dort durften die Kinder im Gehege die Schildkröten füttern. Nicht zu vergessen unsere tolle Projektwoche mit dem Zirkus Peppi, als krönenden Abschluss die Darbietung aller Artisten in der Manage. Auch die Vorschulkinder der Kita „Pfungstanger“ folgten dankend unserer Einladung und nahmen am Projekt teil. Es hat allen sehr viel Freude bereitet. Und was hatten die Bienen für einen Wunsch? Eine Übernachtung im Zelt! Mit Schlafsack und Luftmatratze trafen sich alle Kinder in der Kita. Und als sie sahen, dass sie im großen Zirkuszelt übernachten durften, war allen klar: die Überraschung ist uns gelungen! Auch die Spatzen verbrachten eine Nacht in der Kita, bevorzugten dabei aber ihre „eigenen vier Wände“ und hatten dabei jede Menge Spaß. Die Abschlussfahrten der Vorschulkinder führten nach Möblitz und in die Wasserwelt/Goitzsche nach Bitterfeld. Im Juli begrüßten wir Orlando als Gast in unserer Kita und tauchten in die Welt der Indianer ein. Als größere Feste fanden in diesem Jahr die Kindertagsfeier unter dem Motto „Sonne, Sand und Meer“, der Oma-Opa Tag sowie das traditionelle Martinsfest zu statt. Nun freuen sich die Kinder der Gruppen Krümelmonster und Bienen auf die noch bevorstehende Fahrt ins Steintor nach Halle zur Weihnachtsrevue „Herr Fuchs, Felix und die Weihnachtsprinzessin“. Auch für das nächste Jahr laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Gern können Sie sich im Jahresplan 2025 informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest mit schönen besinnlichen Stunden, vielen bunten Lichtern voller Wärme und Glück sowie einen gesunden Jahresausklang und alles Gute für das neue Jahr.

Zugleich möchten wir uns für das entgegengebrachte Vertrauen in uns und unsere Arbeit sowie für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der Kita „Borstel“